

Communiqué

## Nomination du gouvernement

Paris | le 24 septembre 2024

L'ANEPF, représentant des 30 000 étudiants en pharmacie, souhaite féliciter l'ensemble du nouveau gouvernement de Monsieur le Premier Ministre Michel Barnier, nommé ce samedi.

Depuis des années, l'ANEPF entretient des relations avec les différents gouvernements qui se sont succédés pour améliorer les conditions de vie et d'études des futurs pharmaciens. Aujourd'hui, nous appelons le nouveau gouvernement à reprendre les travaux sur les enjeux des études de pharmacie :

### La formation initiale :

- L'aboutissement de la **Réforme du 3ème cycle des études pharmaceutiques (R3C)**. Après 8 ans de mobilisation, les étudiants en pharmacie attendent un changement. La R3C est essentielle pour faire évoluer notre formation obsolète au cœur d'un système de santé en souffrance.
- **Évolution de la PASS/LAS**. La première année représente un pilier fondamental de la formation initiale d'un professionnel de santé. La contribution Licence Santé que nous proposons, est une solution viable pour pallier les manques de la réforme de 2020. Faisons évoluer ensemble les racines de notre système de santé.

### La lutte contre les inégalités sociales :

- Le parcours des étudiants **en situation de handicap dans les études de santé** est un enjeu abordé par les 9 fédérations de filières de santé dans cette contribution.

### Les perspectives professionnelles pour continuer à oeuvrer pour la santé des patients :

- À l'heure où il ne s'agit plus seulement de soigner mais bien de prévenir, l'ANEMF, l'ANEPF et la FNEPI ont réalisé une contribution sur la **prévention primaire** afin de contribuer à la santé publique ;
- **Le numérique en santé** : face au développement des plateformes de vente en ligne et la démocratisation de l'utilisation des données de santé, l'ANEPF souhaite engager les discussions avec le gouvernement à ce propos.

### La fin de vie :

- Quelle place pour le pharmacien ? En tant que professionnel de santé de proximité au plus proche des patients mais aussi des proches aidants, il est nécessaire que sa place soit clairement définie et identifiée.

Fort d'un bureau national de 27 membres et d'un réseau de 30 000 étudiants, l'ANEPF prend en main un grand nombre de thématiques et saura les défendre auprès des pouvoirs publics.

Nous comptons sur le nouveau gouvernement pour appliquer les positions des étudiants en pharmacie révélés au travers de ces travaux.

**Ensemble, construisons l'avenir des étudiants et de la pharmacie.**

## Contact

MASSERON Valentin  
Porte-parole

presse@anepf.org | 06 58 01 35 51